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Verso il Calendimaggio Parla Pier Maurizio Della Porta, priore della Nobilissima Parte de Sopra 

"L'importante è fare un buon lavoro: se arriva il Palio, meglio"
 

Aprile 2008 

ASSISI {v. a.} - "Fare un buon Calen
dimaggio, durante il quale, pur impe
gnandosi, i partaioli abbiano modo di 
divertirsi e di vivere appieno la festa. 
Ovviamente, se arriva anche il Palio è 
il benvenuto". E' questo l'auspicio di 
Pier Maurizio Della Porta, Priore mag
giore della Nobilissima Parte de Sopra, 
per il prossimo Calendimaggio. Nono
stante ricopra per la prima volta la cari
ca più alta del direttivo della Parte, il 
Priore è impegnato da mohi anni nella 
festa, sia all'interno della stessa Parte 
de Sopra che come ex cQmponente del
l'Ente Calendimaggio. "Ci sono degli 
aspetti", commenta Della Porta, "che 

ancora sono una sorpresa, che emozio
nano: in primo luogo, la grande dispo
nibilità dei partaioli a lavorare cosI tan-

ASSISI - Massima attenzione del. 
Comune sulla presenza di noma
di che spesso si accampano nelle 
aree-industriali.ll Comune di As
sisi fa sapere che, nella giornata 
di martedì, è stato sgomberato 
"immediatamente" dalle forze 
dell'ordine un insediamento "che 
si era accampato nell'area indu
striale di Santa Maria degli Ange
li solo la sera antecedente". Per 
evitare accampamenti clandesti
ni, il sindaco Claudio Ricci ha 
firmato ieri un'ordinanza che 
"vieta accampalDe,ntì in tutta la . 
rona industriale di Santa Maria 
degli Angeli e in alcune aree dèl 
territorio soggette a ta,U problema
tiche". Un gesto forte, che si ag
giunge all'azioqe,~cisiva sul terri
torio delle forze dell'ordine volta 
ad evitare.insediatnenti clandesti
ni e accatlònaggio. Il provvedi
mento del sind,acoPtllsegue sulla 
linea di alcuni atti adottati in pas
sato dall'amministrazione di cen
tro destra per evitare insediamen
ti a rischio nel territorio assisano, 
in rone limitrofe a quella indu-

In breve 

striale quali la stazione e i palazzi 
Chiabolotti, area dove sorge at
tualmente il teatro Lyrick; Cordi
nanza si aggiunge a quella emana- 

Continuano i jU'rli 
negliappartamenti 
BASTIA UMBRA - Recentemente alcuni appartamenti di Bastia 
Umbra sono stati oggetto di furti. Un ultimo episodio del caso si è 
svolto proprio nella mattinata di lunedl21 aprile. Dei ladri hanno 
approfittato dell'assenza dei proprietari di un appartamento di una 
palazzina di recente costruzione, che si trova nei pressi di via_ 
Gramsci, per sottrarre gioielli di famiglia e qualche strumento 
tecnologico, Al rincasare, i derublijihannQèlJmnediat'ame~ avver
tito le forze dell'ordine che sono prontamente giunte.sulluogo del 
fatto. . 

La zona verde 
in consiglio 
BASTIA UMBRA - Come ogni mercoledì pomeriggio, anche ieri, 
alle ore 16.30 presso il palazw del municipio comunale, il sindaco 
di Bastia Umbra, Francesco Lombardi, e i suoi assessori si sono 
riuniti per deliberare. L'ordine del giorno prevedeva la discussione 
di tre pratiche in particolare: la prima era relativa al personale, la 
seconda trattava dei finanziamenti da devolvere al torneo interna
zionale e la terza era in proposito della sistemazione della rona 
verde che circonda il conservane situato presso la rotatoria di viale 
Umbria. 

'IOrneo di Risikoper adulti . 
alla ludoteca Rodari 
BASTIA UMBRA -Si è giocata ieri sera la finale della gara di Risiko 
promossa dalla ludoteca comunale intitolata a Gianni Rodari. L'ini
ziativa era riservata agli adulti, come a voler ribadire il messaggio 
che il confronto e la socializzazione che avvengono tramite il gioco 
non sono dei momenti riservati all'infanzia. TI torneo ha raggiunto 
il suo scopo, VÌ5tQ il gran numero di partecipanti. Ora la ludoteca si 
concentrerà sui laboratori riservati ai ragazzi, che si tengono tutti i 
martedl e i sabati, dalle 15.30 alle 18.30. 

ta qualche giorno fa dal primo 
cittadino con l'obiettivo di evita· 
re l'accattonaggio -nei principali 
luoghi di culto della città serafi-

Al cimitero degli inglesi 
Ricordo dei caduti 
contro nfascismo 

ASSISI {v.a.} - Commemorazio
ne significativa quella che il Pd 
Assisi ha deciso di organizZare in 
occasione del XXV aprile. Cap
puntamento è domani alle 10,30 
al cimitero degli inglesi di Rivotor- . 
to, dove avrà luogol'offerta di una 
corona per riCQfdare iC8ÀWi»~ Il 

lotta al nazifascismo. Dalle 11 alle 
12 verranno lette alcune lettere 
dei condannati amorte durante la 
Resistenza e testi del periodo di 
guerra edella Liberazione. "I citta
dini sono invitati a partecipare e 
portare il proprio contributo con 
letture e testimonianze - dice Si· 
mone Pettirossi, coordinatore Pd 
la scelta del Pd di Assisi di cele
brare la festa al cimitero degli in
glesi è motivata dalla volontà di 
tenere insieme tutti coloro che si 
opposero al nazifascismo elottaro
no per la libertà e la democrazia. 
La nostra profonda riconoscenza, 
infatti, va ai tanti antifascisti, parti
giani, militari e semplici cittadini 
che lottarono per la libertà e.la 
democrazia, ma anche alle miglia
ia di soldati alleati che trovarono 
la morte nel nostro PaeseW Intan• 

to, il Pd fa sapere che è in rete un 
nuovo blog "per dare voce ai tanti 
cittadini che ci hanno dato fidu
claw

: http://pdassisi.splinder.com, 
dal9,uale accedere anche collegan
dosi al sito www.pdassisi.com. 

Priore 
Per Della 
Porta 
la musica 
durante 
la 
manifestazio
ne 
è molto 
importante 

to per il successo della propria Parte. 
Quello cqe però ho apprezzato di più è 
il rapporto con i più giovani; sono dota

ti di un entusiasmo naturale, senza se
condi fini, che li spinge a fare sempre 
più e meglio. Questa è la \'mi Primave
ra per chi, come me, è stato chiamato a 
rappresentare la Parte". Della Porta par
la anche con passione delle prospettive 
attuali e future di una festa che defini
sce "un'intuizione socio antropologica 
geniale". Importante l'ingresso della 
municipalità, che darà modo di pro
muovere in maniera ufficiale e più con
vincentela manifestazione. Quello che 
però, secondo Della Porta, è fondamen

. tale per la crescita qualitativa della fe
sta, è "rintracciare i confIni", soprattut
to dal punto di vista logistico: "Non è 

facendo di più che si raggiungono i 
risultati voluti", dice, "ma facendo me
glio in tutti gli ambiti; scenografia, rico
struzioni degli ambienti e rappresenta
zioni teatrali, musica". Della Porta è 
particolarmente legato al settore musi
cale, ambito di cui è esperto e che cura 
come priore di settore per la propria 
Parte: "Quello che rende la festa unica 
è soprattutto la disfida'corale sulla poli
fonia classica, elemento distintivo che 
non esiste iD nessun altro luogo. La 
Parte de Sopra dedica mo1taattenzione 
alla musica; meglio si può fare e sarà 
fatto, ma siamo comunque orgogliosi 
del risultato". 

Il gesto forte è da çollegarsi all'azione sul territorio delle forze dell'ordine 

Nomadi, ora tolleranza zero
 
L'amministrazione ha sgomberato un campo appena allestito
 

Sgombero L'accampamento era della sera prima 

Recente anche l'ordinanza del sindaco
 
di vietare l'accatkmtlççW
 

nei luoghi di culto della città seraflca
 

ca, come il piazzali delle basili
che, e la presenza di nomadi. 
Azioni che, insieme al grande la
voro di carabinieri, polizia, vigili 
urbani, evolontari perAssisi, Hm_ 
tendono rassicurare i cittadini sul
la massima attenzione del Comu
ne edelle forze dell'ordine", dico
no Ricci e l'assessore al1a polizia 
municipale Franco Brunozzi, an
che in merito ai numerosi furti 
segnalati nell'ultimo periodo. 
"Le forze dell'ordine - riferisce il 
Comune - si sono già riunite più 
volte, anche ~ce~ima.mente •. 
per coordinarsi' e svolgere 
un'azione incisiva e congiunta 
sul territorio. I primi risultati si 
sono già registrati con arresti spe

'. cifici in comuni limitrofi. Quindi 
l'attenzione è massima, anche se 
non si può escludere che qualche 
ladro proveniente da altri territo
ri possa operare anche in Assisi"; 
il fenomeno, riçorda comunque 
l'amministrazione, è su scala re
gionale enazionale enon imputa
bile al solo territorio comunale. 

Valentina Antonelli 

Ex CfI/IItano. delMonckJveta, la carica èperdue anni 

Simone Cerasa è il nuovo 
presidente dell'Ente Palio 

BASTIA UMBRA {a.g.} -Simone Cerasa, ex militante, nonché ex capita
no del .rlone Moncioveta, è stato eletto, la sera di martedì 22 aprile, il 
nuovo presidente dell'Ente Palio de San Michele. Resterà in carica alme- . 
no per due anni, poi si vedrà se bisserà la presidenza, come fu per il 
presidente uscente, Monia Giacanella Bugiantella. Danilo Contini, che è 
stato invece rionale attivo nel Portella, ha assunto la carica di coordinatore 
dell'Ente Palio eanch'egli eserciterà il ruolo per almeno due anni consecu
tivi. Si.è ~olt(,·un gmnijé;D.QCIQ. che andava affliggendo gli animi della 
festa patronale bastiola; dOP9la sfumata candidatura dell'attuale assesso
re all'urbanistica, Gianluca Falcinelli, in molti erano a essere preoccupati 
per il futuro della festa. Ora tutto sembra assumere un'altra ottica, soprat
tutto in seguito al clima con cui si è svolto il passaggio di consegne. 
Capitani e coordinatori dei quattro rioni, Moncioveta, Portella, San Rocco 
eSant'Angelo, hanno infatti salutato il presidente uscente consegnandogli 
una targa di riconoscin1ento, mentre presidente e coordinatore entrante 
hanno subito dichiarato l'intenzione di "portare avanti l'egregio lavoro già 
svolto dal consiglio edal presidente uscente, Monia Giacanella Bugiantel
la". Insomma sembrano esserci tutte le premesse per ben sperare circa le 
sedi da assegnare ai rionali e la compilazione di un nuovo statuto che 
responsabilizzi i rioni in gara. "Credo che l'esperienza èhe ho accumulato 
in questi anni, durante i quali ho svolto attività di capitano e rionale -ha 
dichiarato il nuovo presidente in carica, Sìmone Cerasa - potrà essermi 
molto utile per comprendere le esigenze della festa e dei rionali". 

Tordandrea, non ci sono enti competenti per la sua cura 

TI sottopasso non ha manutenzione
 
ASSISI - "Di fronte agli oltre due
cento cantieri aperti e prossimi 
all'apertura nel territorio di Assi
si, nonché alle innumerevoli atti
vità svolte dai servizi operativi 
nel territorio, il movimento di 
una grata, anche se tutto è impor
tante, ci appare comunque un 
problema non insormontabile"; 
così il sindaco di Assisi, Claudio 
Ricci, commenta le segnalazioni 

. 

di alcuni abitanti della frazione tare un intervento che migliori la 
di Tordandrea circa una grata di- stabilità della grata. Il sindaco 
venuta oramai instabile, posizio- Ricci, sebbene riconosca che il 
nata presso il sottopasso che si caso "non èdi competenza comu
trova in via San Bernardino da nale"; a qudle che defInisce dal 
Siena. I cittadini, oltre a comuni- palazw del municipio "presunte 
care pubblicamente il disagio, si proteste di alcuni cittadini",· si 
sono.dichiarati inattesaJlllUisflOilUJl1".senta dNaLsapere che "a testiino
ste da parte della- Pfovineia di nianm della cura dell'ammini-
Perugia, cui è stata inviata una strazione comunale per il vec
lettera sull'argomento per solleci- chio sottopasso ela sua manuten

zione, si porta a conoscenza che 
il comune di Assisi, in data 2 
aprile 2008, e quindi in tempiL'lnclciente anteriori rispetto alla segnalazio
ne dei cittadini a mezzo stampa, 
ha scritto all'Anas, alla prÒvin
eia, alla direzione generale del 
ministero infrastrutture eal prov
veditorato interregionale perle 
opere pubbliche. Nella missiva, 
oltre alla richiesta di messa in 
sicurezza di tre accesi a raso di 
elevata pericolosità lungo la Stra
da statale 75, si torna a sollecita
re un incontro tra Regione, Pro
vincia e compartimento Anas 
per il sottopasso in questione, in 
quanto nessun ente vi effettua la 
manutenzione, adducendo come 
motivazione che non è di propria 
competenza. L'incontro è stato ri
chiesto, quindi, per spingere a 
assumersi ognuno le necessarie . 
responsabilità. 

Alberta Gattucci 


